

El futuro
es de todos

Vicepresidencia

El futuro
es de todos

Secretaría de Transparencia

Talleres en Florencia, Caquetá

Jornadas para la construcción colaborativa de la política pública de Transparencia, Integridad y Legalidad hacia un Estado Abierto

Jornada participativa para la identificación de los desafíos de la lucha contra la corrupción en Florencia



Los días 26 y 27 de agosto, se desarrollaron dos talleres participativos en Florencia, Caquetá para la construcción del diagnóstico de esta iniciativa de política y el bosquejo de posibles líneas de acción para la lucha contra la corrupción.

La Secretaría de Transparencia de la Presidencia de la República, el Departamento Nacional de Planeación y el Departamento Administrativo de la Función Pública (DAFP)- con el apoyo de Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, el Archivo General de la Nación, Colombia Compra Eficiente y con la colaboración técnica y financiera del Programa de las

Actividad No. 1
Identificación de Retos con sus causas y consecuencias.

Actividad No. 2
Identificación de posibles soluciones

Actividad No. 3
Plenaria de discusión

TEMA 1

Contratación

TEMA 2

Legalidad

TEMA 3

Educación

LA NUEVA POLÍTICA

La apuesta del plan nacional de desarrollo “*Pacto por Colombia: pacto por la equidad 2018-2020*”, en su Pacto por la Legalidad, línea C. “*Alianza contra la Corrupción: tolerancia cero con los corruptos*” en el Objetivo número 1 “Pacto de cero tolerancia a la corrupción y a la falta de transparencia”, en la estrategia para robustecer la prevención de la materialización de riesgos de corrupción, fundamenta la formulación y la implementación de esta Política Pública relacionada con Transparencia, Integridad, Legalidad y Estado Abierto. Ésta se realizará en el marco de la metodología CONPES.

Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y en alianza con la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional USAID- hemos emprendido un recorrido por Colombia para la identificación de los desafíos para la efectiva transparencia y la lucha contra la corrupción en doce territorios del país.

Florencia, ha sido nuestra quinta visita a territorio en nuestro recorrido por el país, en el marco de la construcción de esta Política, donde se realizaron dos talleres participativos, el primero con más de 8 servidores públicos de diferentes entidades territorial y órganos de control tales como Procuraduría, Fiscalía, y Contraloría Departamental, entre otras, que partieron activamente en la identificación de causas y efectos de las problemáticas de la contratación pública, así como en posibles líneas de acción. Este tema fue priorizado para este ejercicio por los participantes.

En la segunda parte de la jornada, participaron más de 14 personas, representantes de organizaciones de la sociedad civil, cooperación internacional y empresas privadas de la región. El taller se dispuso en cuatro mesas correspondientes a las temáticas priorizadas por la ciudadanía. El tema más destacado fue las implicaciones del contexto territoriales particulares de la región dentro de la lucha contra la corrupción. Asimismo, se recogieron insumos valiosos para el diagnóstico de las problemáticas relacionadas con los temas de transparencia y acceso a la información pública, pero principalmente del reto que implica la corresponsabilidad a la hora de luchar contra la corrupción.

Estos insumos recogidos serán parte importante para la construcción de un CONPES de política relacionado con Transparencia, Integridad y legalidad con el objetivo de luchar contra la corrupción.



CONCLUSIONES PRELIMINARES

Este documento es una bitácora de las jornadas llevadas a cabo en el territorio, por lo cual, es un documento resumen preliminar. Debe tenerse en cuenta que la información obtenida en los talleres es mucho más amplia y recogerá los insumos de los demás talleres regionales. Esta información deberá sistematizarse, será analizada por los expertos y líderes de política pública a fin de presentar un diagnóstico y unas conclusiones que realmente reflejen todos los aportes obtenidos a lo largo de toda la jornada y en todos los territorios visitados. Lo anterior, considerando que esta política pública se construye en el marco de la metodología CONPES.

Para más información sobre los talleres territoriales, visita la página de la Secretaría de Transparencia: <http://www.secretariatransparencia.gov.co/prensa/comunicados/Paginas/comunicados-2019.aspx>